



ロータリー 2000:
活動は一堅実、
信望、持続

ROTARY 2000:
ACT WITH
CONSISTENCY, CREDIBILITY,
CONTINUITY

1999-2000年度

RI会長

カルロ・ラビツア

第2640地区ガバナー

成川 守彦

事務所 海南市日方1294

〒642
-0002

海南商工会議所内

TEL (073) 483-0801

FAX (073) 483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所4F

会長 深谷政男 幹事 土井元司

SAA 谷脇良樹

会報委員会 ◎花田宗弘○田村能孝

冷水正雄 田中昌宏

吉野 稔 小椋孝一

四つのテスト

①真実か どうか

②みんなに公平か

③好意と友情を深めるか

④みんなのためになるか どうか

海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

本日のプログラム

平成12年3月13日 第1176回例会

献血例会 PM12:30 ~ 於 海南商工会議所 4 F

会員増強委員会報告 宇恵 弘純君

次回のお知らせ

平成12年3月27日 第1177回例会

PM12:30 ~ 於 海南商工会議所 4 F

新世代委員長 卓話 上芝 良造君

前回の報告

平成12年3月6日 第1175回例会

PM6:30 ~ 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会点鐘 深谷 政男会長
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. お客様のご紹介 会長ゲスト 平尾 美代子様
花田 恵子様
吉田 靖子様
5. 出席報告 会員総数 69名 出席者数 52名
出席率 77.61% 前回修正出席率 88.06%
6. 会長報告 深谷政男会長

今晚は！平尾美代子さん、花田恵子さん、吉田靖子さん、お誕生日おめでとう御座います。本日はお越し頂き有難う御座いました。心をこめてのお花をお受け取り下さい。今後ともクラブの為に協力お願い致します。

GSEの件で地区委員の林君いつもご苦労さまです。地区での打ち合わせも煮詰まり、海南市に訪問される時を待つのみとなったようですので会員の方のご協力お願い致します。

伊豆の踊子・旅路・我が家は楽し等の脚本で有名な登山家の一人でもある田中澄江さんが91歳で亡くなりましたが、彼女の一節に『はつきり申し上げます。老いることはまったく恐ろしいことではありません。』～見かけの美しさが衰えても、心の美しさは磨きがかかるし、生きてゆくことが面白いのは、いつでも問題があって、それを解決してゆくからです。いつ死ぬかは、神様が決めるもの、その日までは色々の発見があるものです。～こんな編集手帳の一面を拝読して、頑張ろうと言う希望がみなぎってきました。

先日、末娘が海外で結婚するから、パーティーの後でダンスをせねばならないから、練習して!!とのメールが届き早速インターネットで講習場を探しましたので、半年で習得したいと思っております。

地区大会の申し込みの締め切りが10日になっておりますので、全員の方宜しくお願い致します。

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL: http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east

7. 幹事報告

○メイキャップ

2/27 中村 雅行君 (和歌山北RC)

2/29 平尾 寧章君 (有田南RC)

3/2 中尾 公彦君 (和歌山東RC)

○例会臨時変更のお知らせ

有田RC 3月23日(木)→3月23日(木)

PM6:00~ 通常通り

4月13日(木)→4月12日(水)

PM4:10~ 橘家

和歌山東RC 3月30日(木)→3月25日(土)

AM11:30~ ホテルニューオータニ大阪

和歌山中RC 3月31日(金)→3月31日(金)

PM6:30~ マリーナシティー

ロイヤルパインズホテル

8. 委員会報告

○社会奉仕委員会

1. 献血に参加協力をお願い

2. 識字運動への協力をお願い

書き損じハガキ・使用済切手・使用済テレフォンカード・小額海外貨幣等、締切り3月31日まで

9. IDM報告

4組 報告者 田中 丈士君

去る2月1日初音さんで行ないました。出席者は、倉橋君、林君、花畑君、田中の7名でした。「新千年紀のロータリーはどうあるべきか」と云うあまりにも大きいテーマでして、出来ればロータリー歴25年のチャーターメンバーの多い1組の話しを聞こうと云う事でテーブルは別々ですが、部屋が同じで合同で行ないました。

まず、21世紀について意見が有りそれぞれ国によって解釈が違う様でして、20世紀も残すところ1年をきってしまいました。と20世紀に別れを告げてとか、二つの世紀にまたがってとか、各国の代弁が違った話し方をしてる様ですが、日本では、21世紀は2001年からが正しいとの意見ですし、深谷会長から

の春秋もその様に書かれていたと理解しています。1組のメンバーも4組のメンバーも明日の事よりも今日を大切に人ばかりでして、テーマも身近かな事でロータリーを考えていきたいと云う意見でした。又、中村隆俊君の病気の事が心配と共に話題になり、新千年紀に向って自分自身がまず健康で有る事が第一との意見も有りました。不幸にも、その半月後に中村隆俊君があの世界へと旅立たれました事は誠に残念で有ります。

私も今日4組で発表致しておりますが、次からは3組のメンバーとなりますが上に行く事が良いのか出来れば4組で長く居続けたい気も致しております。IDMはテーマも必要ですが、夫婦同伴の場合は親睦を重視した楽しい会で有りたいものですし、又、テーマが大きすぎますと到底届かぬ所に目標を置く様なものでして初めから話し合う様な事がありませんが井戸端会議ではありませんが、雑談ばかりのIDMで有りました。あえて新千年紀と問われるならば、我々には輝かしい未来と云うものが有ります。我々は常にベストを尽し努力しさえすれば、ロータリークラブのその未来は永遠であると信じております。

21世紀いわゆる新千年紀は心身共に健全なる者が生活する時代であり、又そうあるべきであると思っております。

5組 報告者 宇恵 弘純君

奥様の誕生日月の例会出席の件

1月・12月は出席しにくい。3~4ヶ月一緒にしてはどうか。

退会者：坂上、柳川、岸、椋代、中村隆

退会防止の工夫

例会の席の工夫

欠席時の報告

出欠の確認

紙オムツ

小便の切れが悪い

2000年は健康

6組 報告者 山本 敬作君

出席者は新垣、上中、山名、深谷、橋本、山本の10名です。

10年先、20年先の未来予測から話し合い。世の中どうなっているだろう。世界的に人口爆発、食糧問題、病気の話、老人問題、福祉問題。これからもっと技術が進歩していくのは間違いはない。10年先は予測出来ないくらい変わっているはず。しかし、技術は進歩しても人間本来の思いやりとか、人間の感情とか、欲望とかは多分変わらない。その中でRとして何が出来るかを考えて行きたい。(未来予測が出来ないから人間は努力しながら生きて行ける)

ロータリーももっと長期の目標を持ったかどうか。ガバナーが変わるたびに事業内容が変わる。当面のトピックスに追われてばかりじゃいけない。もう少し長いスパンの目標が必要だ。

会員増強問題、いつも要求されてきたが、やはり質の問題は大切。クラブの適正規模というものがあるし、金の問題で増強を云うなら、極端な話現有で負担を多くしても止むをえない。衰退傾向に抵抗はあるが、今の時代ならあたりまえ。

ひとつひとつの問題について掘り下げた話し合いが行なわれ酒もはずみました。

7組 報告者 宮田 貞三君

7組は2月5日シャンボールさんで行ないました。出席者は辻君、田村健君、早川君、岩井君、木地君、私です。奥様方には、皆さん同年齢なので、気兼ねなく話しやすいと好評でした。美味しい食事を食べ、酒を飲みながらお話することは、奥様どうし仲良くなれるので、このような機会を増やしたら入会者もロータリーを止める人も少なくなるとの意見でした。又、食事会だけでなく、旅行するのも一層親しくなれて良いのではないかと。

今年、中国の三峡下りに行っただろうかとの話も出ました。

ロータリー活動には、奥様の協力も重要であります。小柳ルミ子・大澄賢也元夫妻のような事にならない様に夫婦円満が、奥様同伴の今回のテーマの意図ではないかと推察しました。趣味を持つには、自分だけでなく奥様にも喜んでもらえる趣味を持つのが一番良いとの意見でした。

家庭菜園で無農薬の野菜を作って家族に喜んでもらっています。

今日、朝から加太まで行って来て、240万で釣船を買って来た。釣った新鮮な魚を食べ喜んでもらおうと思っています。

休みは、パチンコ屋通いで子供の学資を稼いだ。パチンコで大いに貢献して喜んでもらった。

しかたがないと今の環境に諦めないで、昨年からリアップを使っていますが、良い結果が出てきました。自分も奥様も喜んでいます。

リアップ関係の話が続きましたが、私はあまり好きな話ではないので、結論にさせていただきます。リアップは使い始めると、途中で止めると元の状態に戻るそうです。怖い話です。ロータリーも入会すると、沢山の友達が出来ます。しかし、会を止めると友達に会う機会が減ります。ロータリーもリアップも途中で辞めにならない様に。お辞めになると元の状態になります。そして、途中で運悪くお迎えがきた時は、誰とお墓に入りますかとの問いに奥様との返事でした。

7組は愛妻家揃いで新年紀も仲の良い夫婦で行けそうです。

9組 報告者 上芝 良造君

1月29日 シャンボールにて 9名

「新千年紀のロータリーはどうあるべきか」
第9組では、「新千年紀の海南東ロータリーはどうあるべきか」という議題で、話し合い

ました。現在、当クラブは単年度事業が多い様に思います。中止になったゲートボール大会、現在続いているたんぼぼの会等の、継続事業を増やしては？そして色々な所でボランティア活動をされている方々が沢山います。その方々に対して、地域に密着した社会奉仕活動を行なっては？又、障害者施設、養護学校等、恵まれない子供達への奉仕活動を考えるてはいかがでしょうか。

10組 報告者 小椋 孝一君

1) テーマ

新千年紀のロータリーはどうあるべきか
リーダー 西峰義文 サブリーダー 小椋孝一
場所日時 初音

平成12年2月1日PM7:00

出席者 荻野夫婦・瀬藤・口井
藤山・西峰・小椋

欠席者 吉川

出席者数 7名 欠席者数 1名

・2000年のロータリーは原点に戻って、足元を見つめ直すべきではないか。

・ロータリーとして、今までより以上にボランティア活動の強化をするべきではないか。

例えば、消防署員などに講習をしてもらったの人工呼吸のやり方（我々ロータリアンは緊急時にいつでも対応できる様に）



ニコニコ・米山・BOX

3月お祝い

会員誕生日

16日 小椋 孝一君 19日 土岐啓次郎君
19日 中村 雅行君 31日 山東 剛一君

奥様誕生日

3日 楠部 悦子様 19日 広 喜美子様
9日 前窪 幸 様 20日 倉橋みをり様
10日 山野三保子様 21日 花田 恵子様
12日 平尾美代子様 23日 荻野真由美様
13日 横出 美保様 30日 吉田 靖子様
17日 金川けい子様

結婚記念日

3日 上南 雅延君 17日 廣野 旭 君
9日 土岐啓次郎君 26日 深谷 政男君
11日 大川 幹二君 26日 瀬藤 友子君
13日 吉田 昌生君 28日 橋爪 哲生君
14日 中村 文雄君 29日 土井 元司君
15日 小椋 孝一君

平尾 寧章君 境界問題、宮田貞三君にお世話になりました アゼリアクラブにメイキャップしました 家内が招待頂きありがとうございます

宮田敬之佑君 美代ちゃんようこそ

橋本 憲章君 瀬藤君、沖縄行き応援します

宮田 貞三君 平尾先生お気使いありがとうございました 囲碁大会優勝しました

谷口 誠也君 会長よりのダンスレッスンのお誘い断りました

田村 能孝君 ニコニコ久しぶりです